

On s'écrase...

par

Donald Plante

Je m'appelle Donald Plante, il m'est arrivé un événement incroyable lors d'un voyage. Alors, voici mon histoire...

Je revenais d'un long voyage de trois semaines en Europe, où j'ai visité de la parenté. Je me mémorisais les souvenirs de ce voyage, quand tout à coup, le pilote prit la parole : « Veuillez garder votre calme, un rocher venu d'en bas, vient de nous heurter et a arraché une aile de l'avion. Nous devons tenter de s'écraser dans l'Atlantique, le plus délicatement possible. Tout va bien se passer. »

Les gens prirent cela très bien sans se douter qu'aucun ne survivrait, excepté une personne, moi. Quand l'avion s'est écrasé, j'ai miraculeusement sorti par un hublot cassé et le reste de l'équipage périt englouti. J'ai réussi à nager jusqu'à la rive d'une île semblant inhabitée. Après quelques heures de marche, des petits êtres sortirent des buissons. Ils étaient très petits (entre un et deux pieds), une petite bedaine bien garnie et des longs cheveux en pointe. « Ce sont des trolls! » Je leur ai demandé s'ils pourraient me ramener à la civilisation. Sans dire un mot, un des trolls, sans doute le chef, claqua des doigts et je me retrouvai dans mon lit...

Cette histoire n'est pas un rêve, elle s'est vraiment passée. L'étrange pouvoir des trolls m'est toujours inconnu.

Fin